

《单词百科:ascorbate是什么意思?ascorbate怎么发音?ascorbate的解释和用法》

英语单词ascorbate是什么意思?ascorbate怎么读?ascorbate怎么发音?简答网为您整理了ascorbate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ascorbate怎么读

ascorbate的读音: ['æsk :be t]

ascorbate的意思

1、n.抗坏血酸盐;

ascorbate的相关词组

- 1、sodium ascorbate 抗坏血酸钠;
- 2、ascorbate reductase [医]抗坏血酸还原酶;

3、ascorbate oxidase [医]抗坏血酸氧化酶;

4、calcium ascorbate [化] 维生素C钙, 抗坏血酸钙;

ascorbate的双语例句

1、L-ascorbate-2-triphosphate ester (AsTP) is the stabilized VC source of a new feed additive.

L - 抗坏血酸 - 2 - 三聚磷酸酯(AsTP) 是新近出现的稳定性VC源饲料添加剂.

2、Contents of titrable acids and ascorbate acid were the highest after two weeks and decreased.

可滴定酸及抗坏血酸含量在采后两周内呈上升趋势,两周后下降.

3、The titanium ascorbate was the substance of low toxicity to fish, shellfish and anura.

抗坏血酸钛对鱼类、类及无尾两栖类皆为低毒物质.

4、Men are not what they were in times past and the general moves are getting worse and worse.

人心不古,世风日下.

5、Pharmacologic doses of ascorbate act as a prooxidant and decrease growth of aggressive tumor xenografts in mice.

抗坏血酸盐在药理学剂量下做为促氧化剂起作用并且减少小鼠中移植侵入性肿瘤的生长。

6、In the case series, ascorbate was given orally and intravenously, but in the trials ascorbate was just given orally.

在一系列病例中,抗坏血酸被口服和静脉注射给药,但是在试验中抗坏血酸盐仅口服给药。

7、Study the Stability Effects of Sodium Ascorbate on Packaging Materials

包材对维生素C钠的稳定性影响研究

8、Relationship between Oxalate Accumulation and Ascorbate Content in Plant Leaves

植物叶片中抗坏血酸含量与草酸积累的关系

9、Functional Mechanism and Enzymatic and Molecular Characteristic of Ascorbate Peroxidase in Plants

植物抗坏血酸过氧化物酶的作用机制、酶学及分子特性

10、Therefore, it has practical significance to study the role of ascorbate in resistance and its mechanism.

因此研究抗坏血酸在参与植物的抗性中的作用及其机理无疑具有重要的现实意义。

11、In their paper, the researchers also showed that these high ascorbate concentrations could be achieved in people.

在论文中，研究人员也表示了这种抗坏血酸的高浓度在人体是可以达到的。

12、Tests on acute toxicity of rare earth ascorbate in fishes

抗坏血酸稀土对鱼类的急性毒性试验

13、Effect of Ascorbate specific H₂O₂ scavenging on Tolerance to Iron Toxicity in Rice

水稻依赖抗坏血酸H₂O₂清除系统在抗铁毒中的作用

14、Study on the synthesis of ascorbate phosphate ester Zn

Vc - 磷酸酯锌的合成研究

15、Physiological and Molecular Mechanism of Ascorbate Formation and Accumulation in Apple and Kiwifruit

苹果和猕猴桃抗坏血酸形成与积累的生理和分子机理研究

16、A Preliminary Study on a New Production Technique of Calcium Ascorbate& A Feed Supplement to Valuable Fish

珍贵鱼类饲料添加剂&抗坏血酸钙生产新工艺的初步研究

17、Ascorbate acid (AsA) is a major antioxidant in plants.

抗坏血酸 (AsA) 是植物组织中主要的抗氧化物质。

18、Studies on the stability of sodium ascorbate powders

维生素C钠盐粉末稳定性研究

以上是简答网为您整理的ascorbate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于ascorbate

的用法、ascorbate的释义、a

scorbate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ascorbate>

